

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan pembahasan pada tiap-tiap bab diatas dengan skripsi yang berjudul : “Peran Kepala Sekolah dalam Meningkatkan Kinerja Guru PAI SMK PGRI 2 Kediri” dapat disimpulkan sebagai berikut :

1. Peran kepala sekolah sebagai manajer dan sekaligus menjadi supervisor di SMK PGRI 2 Kediri adalah dengan melakukan beberapa program guna peningkatan kinerja guru, serta meningkatkan pemahaman lebih dalam terkait pelajaran PAI. Program-program kepala sekolah adalah yang pertama melakukan worksop dan melaksanakan pelatihan-pelatihan untuk guru. Tujuan kepala sekolah melaksanakan program ini tidak lain untuk peningkatan keterampilan guru. Kedua adalah dengan mendorong Guru PAI untuk mengikuti program penugasan Guru PAI dalam kegiatan Musyawarah Guru Mata Pelajaran (MGMP). Dan yang ketiga adalah kepala sekolah melakukan kunjungan ke tiap kelas. Kepala sekolah terjun langsung untuk mengamati bagaimana performa guru di dalam kelas, serta membantu kesulitan para guru terkait proses belajar mengajar di kelas. Namun tidak hanya dengan melakukan kunjungan kelas saja, seringkali kepala sekolah mengecek keadaan kelas dengan menggunakan cctv yang berada di ruangan kepala sekolah.
2. Strategi guru dalam meningkatkan pemahaman materi PAI yang dilakukan di smk PGRI 2 Kediri adalah yang pertama dengan melihat kondisi siswa dahulu. Mengidentifikasi permasalahan yang dihadapi siswa, mengapa siswa susah untuk memahami pelajaran PAI. Maka menurut salah satu guru PAI DI SMK PGRI 2 Kediri adalah dengan

menggunakan metode demonstrasi. Metode demonstrasi adalah salah satu metode dengan cara memperagakan barang secara langsung melalui penggunaan media. Metode tersebut merupakan metode yang cukup relevan dibandingkan dengan metode yang lain. Mengingat sekolah SMK PGRI 2 merupakan sekolah umum swasta, bukan sekolah pondok pesantren, maka akan susah jika hanya dilakukan dengan metode ceramah saja.

B. Saran

Pada bagian skripsi ini perkenankan peneliti memberikan saran atau masukan untuk lebih meningkatkan peranan kepala sekolah dalam meningkatkan guru PAI di SMK PGRI 2 Kediri.

1. Bagi Kepala Sekolah SMK PGRI 2 Kediri sebagai pimpinan dan panutan bagi bawahannya untuk lebih meningkatkan peranannya dalam peningkatan kinerja Guru PAI SMK PGRI 2 Kediri, sehingga guru selalu termotivasi dalam mengembangkan ketrampilannya dalam meningkatkan pemahaman materi khususnya pada pelajaran PAI.
2. Bagi Guru PAI SMK PGRI 2 Kediri untuk memperbaiki kualitas belajar mengajar agar siswa semakin baik dan semakin paham mengenai pembelajaran PAI.
3. Berdasarkan hasil penelitian kualitas siswa bagus disarankan agar siswa semakin semangat dalam belajar setelah guru menerapkan strategi yang relevan secara sungguh-sungguh khususnya dalam pembelajaran PAI agar sesuai dengan visi dan misi SMK PGRI 2 Kediri.